COMENTARIOS A UNA DECISION

La Pederación Provincial de Agrupaciones Socialistas, después de ₁₈₁₂ reunión con nuestro Diputado camarada Prat, ha decidido suspen-_{der} el Congreso extraordinario que había de celebrarse eu el día de

Sin entrar en el fondo de la cuestión, hemos de comentar tal declión por lo que tiene de interés a la causa de la unificación.

truimos

temiga

de tota

in Intense

on la six

ermita è

perseguin

de una be lo tambic

resultad

tograms

enemig

Duesta &

libo fregi

Gober-

Aragia

iobernio

11ft hand

lución de

ità Income

que espen de Arago

n a lao

lades had

ranco b

Sdicos con spuesta de inica com

Corporal

ia dificilis nantenere

broclams

rritorio ា

aintencia d

inghal P

da de

hina

Biblioteca Virt

Herra.

Confiábamos, mejor dicho, nos atrevemos a asegurar—tomando omo base la limpia ejecutoria del Partido Socialista—que los tines erseguidos eran el engrandecimiento del mismo, la consolidación de principios, destruyendo de una vez y para siempre las perjudicias posiciones de alas y tendencias cuando el problema palpitante y tales la verdadera unificación marxista. Y malamente pudiera hacerena unidad sincera sobre bases faisas de una compenciración, de didentificación que no existiera.

Ante el deseo de unificación de las masus, surge la necesidad de menzar a unir por donde es lógico que se emplece. Si el Partido ecisiista ha de ser una de las partes de la unidad, justo es reconorel interés de los socialistas mismos en líquidar viejas concepcion y realizar la unidad interna de la familia socialista. Y la unidad hará; estamos convencidos de ello por el gran espiritu que anima las dos partes.

La resolución de la Federación Socialista pone de manifiesto el seo de mantener la unidad socialista, aun a costa de grandes resciamientos sobre criterios honrados. El Partido Socialista no se ciadirá. De sus decisiones saidrá robustecida la vieja historia solista. Los continuadores del "ABUELO", para ser dignos de él, tenderán el Partido, y con él la unidad marxista, como lo que es: mo cosa propia.

Nos congratulamos de la actuación de los dirigentes socialistas y amisias. Albaccie da la pauta a los marxistas de la España leal: primer Comité de Enlace se crea en Albacete; el primer Comité lusión tiene realización en nuestra provincia; la gran cantidad de os en conjunto de los dos partidos marxistas celebrados en varios blos... Toda esta labor dice qué podemos esperar en un futuro

NA BODA

n la turde de ayer contrajeron nimonto nuestro buen amigo y rido compañero de redacción n Varea Trujillo y la bellísima lu Sanches Cuartero.

ue los asión imaron el acta como testigos ticos distribución de Milide la Cultura, camarada Milo de Sivir Ramón Castellanos.

espués del acto, celebrado en ugado Municipal, se siroló a numerosos invitados un esfluo refrigerio en el domicillo os contrapentes.

an hero DA OBRERA, desea a la fees Japo pare/a inacabables venturas

rensa chia taque de púnico en la zona rebelde tal ha trop

una semana se n evadido más de nientas personas a Gibraltar

roldo ha ma SRALTAR.—El número deespa que huyen del inflemo fascista la 80 de a Olbraltar, numenta cada e la comuna constituyendo un problema su Goblemo de sento.

de quintentos hun llegado a sido movis de inglesa en el curso de una el fuerzas fara de la noche para atravesar a apodera el trozo que sepura el territorio del Penon. Pretextan para tomar baños de mar—medida de la nocesas sido del Penon. Pretextan para lomar baños de mar—medida de la nocesas sido del Penon. Pretextan para lomar baños de mar—medida de la nocesas sido del Penon. Pretextan para lomar baños de mar—medida de la nocesas sido del Penon. Pretextan para lomar baños de mar—medida de la nocesas sido del Penon. Pretextan para lomar baños de mar —medida de la nocesas sido del Penon. Pretextan para lomar baños de mar —medida de la nocesa sido del Penon. Pretextan para lomar baños de la noce

e Nanker

del Peñon. Pretextan para

lomar baños de mar — medida

l ipponessis

a une las antoridades profitnañann a le

l catación e

sujetos a una vigilancia de

un violent

Hacia la retirada de los voluntarios

A Málaga siguen llegando, en barcos extranjeros tropas italianas que luego salen para Motril

GIBRALTAR. — Por personas de las ciudades del campo proxino se sabe que casí a diario desambarcan contingentes de tropas an el puerto de Malaga. Estas tropas vienen en barcos extranjeros a son, en su casi totulidad, italiatass.

Apenas desembarcan, salen hacia Motril.

La noticia la ha confirmado un vecino de Málaga llegado hoy al Peñon.



AÑO I

Albacete, domingo 15 de agosto de 1937

NUM. 12

太

MOMENTO

Las nuevos biliotes

En la diaria confinicación con nuestros lectores, no podemos dejar de felicitarnos, y felicitarlos, por la aparición en la vida económica de nuestra ciudad de los fiamantes billetes emitidos por el Consejo Municipal. Y esta felicitación sabrán apreciarla—más que nosotros—en todo su valor, las mijares albucetenses, que han sido las más castigudas por la falla de monedu fraccionaria.

areca ser que el destino terrible de nuestro pueblo se ha ensañado con las mujeres—con nues tras heroicas mujeres—que están sifilendo en sus corazones de madras y de esposas todo el peso de la guerra que el fuscismo mundial está haciendo al pueblo español.

pueblo español.

Porque no se nos puede decir que los sufrimientos son para tos hombres, que combaten y pasan las penalidades de la guerra, it herido que cura en un hospital sus gloriosas heridas o el que cae herolcumente en la lucha no sufren la secono la madre, la esposa, o la hija, que padecan todo el dolor de el mats el que ellas ponen en su afán caridoso.

Y este dolor terrible, que hace de nuestras mujeres pálidas sombras con un enorme corazón, se ve aumentado por la precepación diaria de las colas, por la falta de alimentos para el hijo enfermo, por lu imposibilidad de comprar el alimento, una vez encontrado, por falta de moneda fraccionaria para el cambio.

Por eso nos felicitamos de todo corazón al ver en sus manos gozosas estos nuevos billetes que vun a servir, cuando menos, para quitar una de lus muchas preocupaciones que sobre nuestras mujeres pasun.

Su abneyación y su enorme capacidad de sacrificio no merecen menos.

Las mentiras de la prensa fascista no logran ocultar la verdad al pueblo italiano

Los diarios italianos insertan concienzudamente todos los comunica los del Estado Mayor de los rebeldes sobre la marcha de las operaciones militares. Cuando en sus comunicados se habia de «mai tiempo», quiere decirae que los ejércitos republicanos hacen retroceder a los intervencionistas y a los rebeldes, y que estos últimos sufren grandes pérdidas. Es muy característico que, cuando lus tropas republicanas han pasado a la ofensiva, el mai tiempo oculte a la noblación Italiana la verdadera situnción del frente. Al mismo tiempo, lu prensa italiana miente c o n desenvoltura y habla de golpes irresistibles de las tropas intervencionistas y de los rebeldes, de sus brillantes contractaques, del gran número de prisioneros que hacen los rebaldes. Se dice en ltalia, con justa razôn, que si se hiciera la sumu do los sucuestos prisioneros hechos por los fascistus al Ejército Republicano, según los periódicos Italianos, resultari i que desde el comienzo de las operaciones militares las tropas repablicanas han perdido como mínimo cien mil hombres hechos prisio-

Se sabe que lo que sucede es exactamente lo contrario. No son lechos prisioneros los republicanos, sino los soldados intervencionistas y rebeldes. Con mucha razón, los soldados de las divisiones italianas estimar que es preferible ser prisionero de los republicanos que combutiente de las tropas de Pranco.

He aquí un ejemplo lípico de las mentiras de la prensa Italiana, fluce poco, Il Corriere della Sera, la publicado un artículo sobre la operaciones de la aviación italiana en España. En este artículo se decia que el 13 de Mayo un avido saildo de Mallorca habia lanzado 19 bombas sobre dos buques soviéticos quo descargaban mercancías en Castelión de la Plana; que el 19 de mayo dos trimutores habian lanzado 40 bombas sobre un embarcación soviética que se encontraba al sur de Cabo Oropesa.

Estas noticias son pura invención. La prensa ituliuna ha sobrepasado los limites de la insolencia. Ella se vanagioria desvergonzadamente de que los aviones itulianos atoquen buques mercantes soviéticos. Ella da detalles inventados de lomburdeos aéreos y de insolentes actos de pirateria.

Todas estas mentiras y jactancias de la prensa italiana no tienen más que un objeto: ocultur al pueblo la situación real en el frente y el pupel de los agresores fascistas en la organización de la guerra sangrienta contra el pueblo espa-

A pesar de esto, las noticias del frente penetran en Italia por todos los medios posibles. El descontento causado en las masas de la población por la aventura sangrienta del fascismo, va en aumento. En el mes de julio se efectuaron detenciones en masq en numerosas ciudades italianas. Solamente en Turin, fueron detenidas más de cien personus. Sobre las alas de los nviones fabricados en las fábricas «Plat» para ser enviados a Espa- han uparecido inscriociones de Muera Franco! / Viva la Espadu republicanal

Toda la trama de mentiras fascistas du resultados totalmente opuestos a los perseguidos. Las masas de la población italiana comienzan a ver enda vez más claro que la guerra en España es una descarada guerra de piliaje del fascismo alemán e Itáliano contra el pueblo español.

(De «Le Journal de Mosca»)

No es difícil ser revolucionario cuando la revolución ha cataliado ya y se halla en su apogeo, cuando todos y cada uno su aditieren a la revolución por entusiasmo, por moda y a veces por interés peraonal y deseo de hacer carrera. Al proletariado le cuesta mucho, le produce duras penalidades, le origina verdaderos tormentos "deshacerse", después de la revolución, de de esos revolucionarios. (LENIN).

Italia contra Mussalini Choques contra el pueblo y la fuerza pública en Verona

MILAN.—Circulan rumores en esta capital de que acontecimientos gravisimos se han desurrollado en Verona.

Se habla de un violento choque entre la fuerza pública y la poblasción civil que ha asaltado e incendiado el domicillo social del Partido fascista.

Vitaminas nazis

Los alemanes han comenzado a fabricar mantequilla con yeso

BERLIN. — A posar de haberto desmentido el ministerio de Agricultura circula insistentemente el omer de que la mantequilla tabricada en Alemania se hace con una mezcia de la contra con tron de la contra co

Por acuerdo de la Ejecutiva Provincial se suspende el Congreso extraordinario de Agrupaciones Socialistas

Reunida la Comisión Ejecutiva de esta Federación, en la tarde de hoy, luntamente con unestro Diputado camarada Prat, después de la información dada por este airededor de las actuales circumstancias, y principalmente la guerra, esta Ejecutiva en atención a cilo y en aras de la unidad, ha acordado suspender el Congreso extraordinario que que tenta convocado para el dia 15 del actual.

Lo que se comunica a todas las Agrupaciones de la provincia, at mismo tiempo que se les requiera para que, en atención a los mismos motivos que nos aconseja la suspensión, sin titubeos refuercen los trabajos para la unidad interna de nuestro l'artido.

Albacete 14 de agosto de 1937. —Por la Federación Frovincial Socialista, LA COMISION EJECUTIVA.

de Castilla-La Mancha. Vida Obrera. 15/8/1937.